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11- iJ.1b der Beilagen tU den Stenogrnphlschen Protokollen 

des Nationalrates XVII, OeGc&ZsebUDjeperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Preiß, Parnigoni 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Bundeshochbauten in NÖ., die durch Mittel aus 

der ASFINAG-Novelle finanziert werden. 

Die östlichen Bundesländer, insbesondere aber NÖ., 

weisen noch immer einen großen Nachholbedarf auf dem 

Sektor der Bundeshochbauten auf, welcher im wesentlichen 

auf die besonderen Umstände der Besatzungszeitzwischen 

1945 und 1955 zurückgeht. 

Die Novellierung des ASFINAG-Gesetzes ermöglicht eine 

zusätzliche Finanzierung von Bundeshochbauten. 

Deshalb stellen die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

folgende 

An fragen 

1) Welche Mittel aus den durch die ASFINAG-Novelle 

flüßiggemachten Geldern sind für eine Finanzierung 

von Bundeshochbauten in NÖ. bestimmt? 

2) Welche Bundeshochbauten in NÖ. können dadurch aus

finanziert werden? 

1233/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



2 

3) Welche Bundeshochbauten in NÖ. werden ausschließlich 

aus diesen Geldern finanziert? 
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